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ZUSTANDSAUFNAHME
Bevor in Zürich eine Liegenschaft gebaut, umgebaut oder abgebrochen

wird, stellt der Eigentümer zur eigenen Absicherung ein Gesuch bei einem

Amt in seiner Gemeinde, welches daraufhin den Zustand der angrenzenden

Häuser prüft und anhand eines schriftlichen Protokolls sowie einer foto¬

grafischen Dokumentation einen Befund erstellt. Pro Schaden darf jeweils

nur ein Foto gemacht werden, welches laut Gesetz nicht manipuliert

werden darf. Das zuständige Amt ist verpflichtet, die Bilder fünfzehn

Jahre lang in einem eigens dafür eingerichteten Archiv aufzubewahren.

Before building, Converting or demolishing a piece of property in Zürich,

the owners, in their own interest, apply to the local authorities to

inspect the adjoining properties and provide a certified report that in-

cludes a written protocol and photographs of existing damage. Only one

photograph may be made of each damage location. Any manipulation of the

image is prohibited by law. The responsible authority is required to

retain the photographs for fifteen years in an archive established specif-

ically for this purpose.
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